

平成 22 年 11 月 17 日

総務部 総務課

平成 22 年度 練馬区民表彰（善行）について

1 実施目的

練馬区表彰条例に基づき、特に公益に功労のあった方々（清掃美化、災害防止、防犯協力、困難救助等善行に努めその行為が他の模範となる方々）の功績をたたえる。

2 趣旨

「善行」については、練馬区表彰条例の「その他公益に功労のあったもの」について、同施行規則により「善行」の表彰区分を設けている。

善行表彰の対象者については、「清掃美化、災害防止、防犯協力、困難救助等善行に努めその行為が他の模範となる者」と定義し、基準年数は設けず、表彰審査会の答申を経て表彰している。

長年にわたって、こつこつと善意の行動を行っている区民を表彰するため、その他の区民表彰とは別の機会を設け、善意の行いを表彰している。

3 被表彰者

5 名・1 団体（別紙一覧のとおり）

4 表彰式

- | | |
|----------|---|
| (1) 日時 | 平成 22 年 12 月 22 日（水）午前 10 時 30 分から |
| (2) 会場 | 区長室 第一応接室 |
| (3) 列席者 | 三役、正副議長 |
| (4) 次第概要 | <ul style="list-style-type: none">・開式・表彰状贈呈・区長、議長挨拶・歓談・記念撮影 |

平成22年度 練馬区民表彰（善行） 被表彰者一覧および善行概要

※個人、団体別の五十音順

No.	氏名 住所	善行区分 活動歴	善行の内容
1	乙葉 啓一 練馬区桜台三丁目	清掃美化 ボランティア活動 4年	平日、土日問わず朝7時から8時30分にかけて、自宅周辺と開進第三中学校周囲の道路を清掃している。 もともとは同中学校から自宅前の道路に飛んでくる落ち葉を清掃していたが、4年ほど前から中学校の周囲などにも範囲を広げた。開進第三中学校の生徒たちも挨拶をしてくれるようになり、生徒たちも、自分たちの学校から出た落ち葉の掃除をするようになった。また近所の方も時々一緒に清掃してくれる。
2	笠原 康博 練馬区石神井台八丁目	清掃美化 ボランティア活動 20年	約20年間に渡って、富士街道沿い、特に都立石神井特別支援学校周辺、西東京市方面に向けて広範囲を毎朝清掃しており、日常の習慣になっている。この活動を通じて特別支援学校の校長先生と知り合いになり、とても感謝されている。
3	加藤 雪子 練馬区西大泉三丁目	地域 ボランティア活動 48年	西大泉地域を中心として活動している日本舞踊の師範であり、主として地域での盆踊り指導を行っている。活動の範囲は広く、町会、自治会、地域団体、そして地区区民館、老人ホームに及んでいる。盆踊りを通じ、地域文化の向上、青少年の健全育成、高齢者の交流促進等、地域福祉の増進に貢献している。88歳という高齢であるが、年齢を感じさせない熱のこもったボランティア活動は48年間に及ぶものである。
4	嶺山 美親 練馬区春日町二丁目	清掃美化 ボランティア活動 20年	平日、土日問わず（雨天時以外）朝6時30分～7時までの30分間程度、やしのみ公園（春日町2-9-32）周囲800メートルほどの清掃活動をしている。約20年前から行っており、9年前に、現在の住所に引っ越してからも続けている。「きれいな町には犯罪はおこらない」「ごみを拾う自分の姿を見て、たばこの吸殻のポイ捨てや犬の糞を捨てる人が、考えるきっかけになったらいい」「ごみを捨てる人は、ごみは捨合わない。ごみを拾う人は、ごみは捨てない。」という気持ちで続けている。

平成22年度 練馬区民表彰（善行） 被表彰者一覧および善行概要

※個人、団体別の五十音順

No.	氏名 住所	善行区分 活動歴	善行の内容
5	水村 洋子 練馬区光が丘七丁目	救急活動 —	<p>平成22年5月10日（月）12時50分頃、デパート内（豊島区南池袋一丁目）のレストランで女性客が意識を失っていた。その場に居合わせた水村氏が、デパート勤務の警備員らと共に、救急隊到着までの間心臓マッサージ等の救急活動を行った。</p> <p>現在光が丘消防署の災害支援ボランティアに登録しており、年数回消防署で行われる訓練にも参加し、継続的に技術を磨いている。</p>
6	大泉スワロー体育クラブ 練馬区東大泉四丁目	清掃美化 ボランティア活動 5年	<p>週3～4日、営業開始前に、毎回30～45分程、職員2～3人でクラブ周辺、時には北園に及ぶ広範囲に渡り、清掃活動を行っている。5年程前から行っており、段々規模が拡大してきている。近隣の方からは、「ご苦労さま」と声をかけられ、感謝されている。</p>